

Artikel vom 25.09.2018

Starke Rede auf dem CSU-Bezirksparteitag

Markus Söder in Schweinfurt: "Wir halten Bayern zusammen"



Ein volles Zelt, tolle Stimmung und eine starke Rede des Bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder erlebten rund 600 Besucher beim unterfränkischen CSU-Bezirksparteitag im Ufra-Zelt auf dem Schweinfurter Volksfestplatz. "Wir halten Bayern zusammen und sind das Rückgrat der Demokratie im Freistaat", betonte Söder in seiner rund einstündigen Rede. "Wir wollen ein stabiles Bayern und keine Berliner Verhältnisse."